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L’année 2020 s’ouvrait avec la perspective de l’anniversaire des 10 ans de la signature du jumelage. 

Dès la fin 2019, nous avions rencontré la responsable de la médiathèque et l’autorisation d’une exposition dans les 

locaux de la médiathèque de la turbine était donnée. C’est une table d’ouvrages qui a pu se mettre en place dès la 

fin février. 

Les invitations étaient lancées, vous aviez le programme. 

Pendant les vacances, un groupe s’est réuni pour préparer la décoration. 

Notre groupe de musiciens s’entraînait dans le plus grand secret et nous avait concocté un programme très 

diversifié. 

Au cinéma la Turbine, une projection du film Marie Stuart (2019) a pu avoir lieu le 4 mars. 

Une gazette relatant les années de jumelage était éditée en nombre suffisant pour être distribuée aussi bien en 

France qu’en Ecosse 

Nos amis écossais devaient venir pour le début mars et nous nous réjouissions car ils devaient tous séjourner dans 

les familles ce qui soulignait bien l’évolution des liens qui se tissaient. 

Nous attendions aussi des représentants des villes de Piossasco et de Trencin. 

Mais …coup de tonnerre…un tout petit virus est venu de bien loin pour tout perturber. 

Devant les risques, seuls sont venus Willie Boyle et son épouse, et quelques-uns  ont pu se retrouver le dimanche 

midi pour un repas. 

Pour autant, nous n’abandonnions pas la partie, et continuions nos échanges en visio au mois d’août. 

Nous pensions pouvoir nous voir pour la fête des associations et sans doute aller en Ecosse en octobre. 

 

Mais là encore nos plans ont été déjoués… mais nous tenons bon et espérons bien profiter dès que possible de nous 

retrouver en 2021, peut être et surement pour l’anniversaire du jumelage avec Piossasco. 

Autre tentative : un échange entre 2 classes mais nos amis écossais plus confinés, cela n’a pu se réaliser. 

Que nous réservera 2021 ? Nous verrons …au virus s’ajoute le Brexit mais tout cela n’entachera pas notre désir de 

nous retrouver ; dès que possible pour les Français pour avancer et construire de nouveau projets tous ensemble. 

 

Dominique Callies, Référente Bathgate 
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Aucune activité n’a pu avoir lieu pour la Commission Piossasco ; néanmoins nous avons gardé des contacts 

téléphoniques réguliers avec Adriano et Filippo 

- Des échanges de nouvelles avec Luca Abrate et Federica Sanna, élus de la ville  

 

- Covid : actuellement en Italie les bars et restaurants sont ouverts en terrasse jusqu’à 22 heures 

Chacun attend de voir comment les choses vont se passer pour reprendre les rencontres éventuelles et fêter les 30 

ans du jumelage entre nos 2 villes. 

Gérard Léonti, Référent Piossasco 
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Depuis notre dernière Assemblée Générale le 18 Septembre 2020, la situation sanitaire et les limitations qu'elle nous 
a imposées n'ont pas permis à la commission Trenčín de se réunir une seule fois mettant de fait nos activités et nos 
projets en sommeil. 

Malgré tout, grâce à la bienveillante persévérance de Nicole Dailcroix, quelques cours de slovaque ont pu avoir lieu. 

Et surtout, nous avons assuré l'accueil de la jeune Nicole Sedláčková (Niki plus simplement) quand elle n'est pas à 
l'internat du lycée Baudelaire. Accueil compliqué par le nouveau protocole du lycée puisqu'il ne s'agit plus seulement 
de l'héberger le week-end mais une semaine sur deux. 

Alors un grand merci à Nicole, Dominique, Yanis, Gisèle, Ileana grâce à qui Niki passe une belle année à Annecy : sa 
pratique du hand-ball au sein du Annecy CSAV Hand-Ball qui était sans doute sa motivation première s'est hélas limitée 
aux mois de septembre et octobre mais elle a pu d'autant mieux se consacrer à ses études et a ainsi obtenu au 2ème 
trimestre les félicitations du conseil de classe. 

Nous maintenons aussi bien entendu des contacts épistolaires avec nos amis slovaques. 

Alors que la première vague de la pandémie n'avait fait qu'une trentaine de victimes en Slovaquie, ils en  sont 
maintenant à près de 12 000 décès et plusieurs de nos amis ont été touchés, heureusement sans gravité : les parents 
de Niki, Štefan et Vierka, Ian et Katarina qui étaient avec nous dans l'Aude en 2018. 

Comme nous, ils espèrent que grâce à la vaccination nous reviendrons peu à peu à une vie normale et se disent prêts 
à accueillir ceux qui voudraient leur rendre visite l'été prochain... 

Et pour conclure des nouvelles de Barbora Marcineková qui après 2 brillantes années au lycée Baudelaire fait de 
brillantes études de physique à Grenoble mais vient d'avoir de gros soucis de santé : ce qui semblait au départ n'être 
qu'un problème de dents de sagesse s'est avéré être une mononucléose et elle a dû rentrer à Bratislava pour être 
hospitalisée. Elle est maintenant en convalescence en famille mais ça a été dur pour elle et elle a grandement apprécié 
les mots de soutien de ses amis français. 

Michel Chavanne, Référent  Trenčín 


